

## 日本での交換留学

ケルン大学

アン＝ゾフィー・マインツァー

こんにちは、お茶の水女子大学の交換留学生アン＝ゾフィー・マインツァーです。私は2022年10月1日に日本にきました。期間の経験について紹介します。

最初の週間に区役所に行かなければなりませんでしたが、お茶の水女子大学のチューターは私を手伝ってくださいましたから、問題がありませんでした。支援が必要なことや情報不足を感じたことについて、いつもチューターに聞けます。本当にありがとうございます。

学生寮に速く慣れてきます。部屋はとても便利で、自分のシャワー、お手洗いや小さなキッチンがあります。大学は茗荷谷駅や護国寺駅の近くにいます。

そのため、よく池袋に遊びに行きました。メトロで5分で池袋まで着けます。そこは、レストランやショップなどが多いです。友達と毎週池袋でアニメグッズを買

ったり、居酒屋に行ったり、カラオケをしたりしました。私は日本のカラオケが好きです。日本に来たばかり、ひらがなやカタカナを速く読むのは難しかったですが、今カラオケのおかげで私の能力が良くなりました。

池袋に以外で、友達と一緒に東京に観光しました。一番楽しい思い出はほかの留学生の友達と高尾山に行ったことです。とてもいい天気があって、美しい光景を見れました。別の日に、横浜に行きました。中華街でおいしい料理を食べました。料理については、私たちは学生寮のキッチンで一緒に料理をしました。とても楽しかったです。



十二月に、私は札幌に旅行しました。初めて本州の以外で旅行しました。寒かったですが、きれいなところでした。ほかのイベントについて、コミケットに行きました。チケットを買うのはとても難しかったですが、イベントがとても面白かったです。

大学で勉強について、とても勉強になりました。学期の初めに、授業を選びました。今学期、一週間に8回授業を受けました。お茶の水女子大学の先生はすごく親切です。質問があったら、いつも手伝ってくださいました。宿題が難しくないですが、多いです。たくさんさんの発表をがあって、作文を出さなければなりません。特に日本語で発表するのは良くなりました。

私はいくつかの外国語を勉強していましたが、話すのはいつも一番難しいことと思います。大学は言語のカフェがあります。そこで、楽しく外国語で話せます。とても便利だと思います。

今までいろいろ助けていただいて、本当にありがとうございました。加藤先生、毎月の振り返りシートを確認してくださってありがとうございました。萩原先生は交換留学生のお世話をしていただきありがとうございました。先生の授業はもとても勉強になりました。国際課大野さん、いろいろな手続きをしてくださってありがとうございました。音羽館の管理室の方、質問があったらいつも助けてくださってありがとうございます。チューター三枝さん、区役所手続きを手伝ってくれてありがとうございました。私は感謝しています。松田先生、ありがとうございました。いつも興味深い授業で教えてくださいました。最後に、新しい友達、ありがとうございました。一緒に日本で経験をするのはすごく楽しかったです。

